

# *Baseball: Granma, le nouveau champion de Cuba*

---



**Granma fête son troisième titre. Photo: Cubadebate**

La Havane, 5 avril, (RHC)- Un coup de batte de Guillermo García, au cours de la neuvième manche et Granma a ainsi remporté le championnat cubain de baseball 6 à 5 sur l'équipe de Matanzas qui détenait jusqu'à ce dimanche le titre.

Dans un tournoi sans supporters dans les gradins et sous des mesures sanitaires strictes pour freiner le Covid-19, Granma a remporté 4 matches à 2 contre Matanzas et concrétisé le désir d'atteindre son troisième titre au cours des cinq dernières années, après les succès de 2017 et 2018.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/252944-baseball-granma-le-nouveau-champion-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**